

# Viele Vereine wieder „flüssig“

## Bürgerstiftung vergibt Fördermittel

**Marienheide.** Die Marienheider Bürgerstiftung hatte zu einer Aktion, die schwerpunktmäßig der Unterstützung der Seniorenarbeit gewidmet war, aufgerufen.

Nach dem Aufruf der Bürgerstiftung gingen zahlreiche Anträge, auch zu anderen Förderbereichen, ein.

Vorstand und Stiftungsrat haben zehn Anträge bewilligt.

Folgende Institutionen wurden in diesem Jahr mit einer „Finanzspritze“ unterstützt: katholische Jugend Marienheide 1.500 Euro, Bewohner des Caritas Seniorenheims Marienheide 1.500 Euro, TV Rodt-Müllenbach, Seniorenabteilung 2.000 Euro, Musikverband Nordrhein-Westfalen/Fanfarenzug Marienheide 1.000 Euro, Familienzentrum Kindergarten Marienheide-Müllenbach 900 Euro, Förderverein der Gemeinschaftsgrundschule Müllenbach 800 Euro, Reitgemeinschaft Hauerberg 1.600 Euro, TuS Kempershöhe 1.900 Euro, NABU (Naturschutzbund) „Wipperkids“ Marienheide 500 Euro, Caritas Seniorenzentrum Marienheide 2.500 Euro.

Eine der vorrangigsten Aufgaben der Stiftung ist der kontinuierliche Aufbau des Stiftungsvermögens.

Dies ist bis jetzt mit diversen Aktionen eindrucksvoll gelungen.

Es werden aber noch weitere Sponsoren gesucht. Jeder kann stiften und spenden.

Ob Einzelspende, Erlöse aus Festen und Jubiläen, als Ver-

mächtnis aus Erbschaften oder eine Zustiftung, alles ist willkommen.

Weitere Informationen erhalten Interessierte und mögliche Spender bei Burkhardt Müller (☎ 0 22 64/77 21), Karen Sarstedt (☎ 4 01 00) oder bei Bürgermeister Uwe Töpfer (☎ 4 04 41 44).